

➤ Heuer erstmals im Frühling: Am Freitag findet die Grazer Jazznacht 2019 statt

Groovige Reise vom Schloßberg bis

Auch dieses Jahr warten bei der Grazer Jazznacht wieder zahlreiche hochkarätige Konzerte an insgesamt sieben verschiedenen Veranstaltungsorten auf geneigte heimische Jazzfans. Mit von der

Partie ist auch die Grazer Jazzlegende Karlheinz Miklin, der im Rahmen der Jazznacht sein neues Album „Medio Azul“ vorstellt – in das wir schon vorab für Sie hineinhören durften!

Partie ist auch die Grazer Jazzlegende Karlheinz Miklin, der im Rahmen der Jazznacht sein neues Album „Medio Azul“ vorstellt – in das wir schon vorab für Sie hineinhören durften!

Partie ist auch die Grazer Jazzlegende Karlheinz Miklin, der im Rahmen der Jazznacht sein neues Album „Medio Azul“ vorstellt – in das wir schon vorab für Sie hineinhören durften!

Partie ist auch die Grazer Jazzlegende Karlheinz Miklin, der im Rahmen der Jazznacht sein neues Album „Medio Azul“ vorstellt – in das wir schon vorab für Sie hineinhören durften!

➤ Der Saxofonist Karlheinz Miklin präsentiert sein neues Album „Medio Azul“

Brasilien

progressiven Jazzinterventionen, ein rundes Album voller Überraschungen abgeliefert haben.

Wer die fünf Musiker live erleben will, hat dazu im Rahmen der Grazer Jazznacht in der Generaldirektion die Gelegenheit, wo Miklin gleich drei Sets (um 20.00, 21.15 und 22.15 Uhr) spielen wird.



Seit Jahrzehnten ist Saxofonist Karlheinz Miklin eine Grazer Jazzinstitution. Nun hat sich der Meistermusiker mit mehreren jungen Grazer Künstlern rund um Gitarrist Emiliano Sampaio zusammengesetzt, um als „Jazz via Brasil“ die lateinamerikanische Musik zu erforschen. Live zu hören am Freitag ab 20 Uhr in der GMD Graz!

